

Tagesordnungspunkt 19

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 31. Januar 2013

Denkmal der Heilgöttin Hygieia zurück an den Kochbrunnen

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat um Prüfung, inwieweit die Statue der Hygieia, die derzeit ein wenig beachtetes Dasein in den Brunnenkolonnaden fristet, in die Platzgestaltung am Kranzplatz integriert werden kann.

Begründung:

Das Denkmal der Heilgöttin Hygieia wurde einst angefertigt, um den heilenden Quellen auch künstlerisch Ausdruck zu verleihen. Die am 8. August 1850 enthüllte Statue wurde deswegen bewusst in der Nähe des Kochbrunnens aufgestellt. Nachdem die Statue mehrmals leicht versetzt wurde, stand sie viele Jahre umstellt von einem kleinen Blumenbett. Durch die verkehrliche Erschließung des Platzes war eine abermalige Versetzung der Statue notwendig geworden. Sie wurde im Hof des Museums in der Wilhelmstraße „in Sicherheit“ gebracht. Anschließend fand sie ihren heutigen Platz in den Brunnenkolonnaden. Da die Verkehrslage und die Gestaltung des Platzes nun wieder eine Aufstellung der Statue am Kranzplatz erlaubt, wäre es angebracht, der Statue wieder ihren ursprünglichen Platz zurückzugeben und ihrer historischen Bedeutung gerecht zu werden.

Beschluss Nr. 0020

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III
in Verbindung mit
Dezernat VII

Presber
Ortsvorsteher